
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２８日（金）１６:００～１７：３０の日程で今年度初の PTA 作業が

行われました。平日開催という中で、PTA環境整備部の皆様をはじめ保護者、

地域の民生委員、真栄原自治会の方々、職員、男女バスケ部、音楽部の多く

の子ども達、部活動関係者の協力を得ることができ、１７０名以上の参加が

ありました。暑い中にも関わらず校庭をきれいにして頂き本当にありがとう

ございました！部活の子ども達の頑張りにも感謝申し上げます！！ 

お忙しい中ありがとうございました！
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６月２８日（金）に沖縄中部青色申告会 相談員の比

嘉さんと伊佐さんをお招きして、6年生を対象に租税

教室を実施しました。 

 「税金とは何か」の発問から始まり、50種類の税

金がある事、嘉数小学校建設に 19億円の税金が使わ

れている事と、税金が一番高い国、低い国、国によっ

ては「ポテトチップス税」や「ソーダ―税」がある事

や社会保障（医療、年金、介護）、公共事業などの話

について、食い入るようにして話を聞いている子が

多かったです。また、税金がない世の中になるとど

のような事が起こ 

るのかを考え、税 

金は、社会を支え 

ていることを学ぶ 

ことができました。 

 
 

 

7月 3日(水)全体朝会において民政委

員・児童委員の皆さんに学校へ足を運ん

で頂き、子ども達及び職員との顔合わせ

をしました。各地区の担当の方々の顔を

知ってもらい気軽に相談やお話が出来る

ようになってほしいと思います。当日は

９名の皆さんに参加して頂き、嘉数中学

校区民生委員児童委員協議会 会長の新里 

真和さんから「嘉数っ子の皆さんが元気

に安心して過ごせるように通学路の見守

りや挨拶運動をしている。気軽に声をか

けてください。」などのお話がありまし

た。学校では民生委員・児童委員のお力 

もお借りして 

子ども達の安 

心・安全に努 

めて参ります。す。 

 

～６年生向け租税教室開催～ 
 

よろしくお願いします。 
～民生委員・児童委員～ 
 


